

Compte Rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire du Comité Auvergne du samedi 02/09/2023 à Chamalières

Feuille d'émargement :

Sont représentés les Clubs de : St Flour W02, Chamalières W03, Montluçon W05, Châtel Guyon W08, St Amand Montrond W09, Cournon W10, Bort les Orgues W12, Issoire W13, Ceyrat W15, Dore l'Eglise W17, Brioude W19, Vichy W27, Neuvic W29, Beauregard l'Evêque W30.

Soit 14 clubs sur 22.

Bureau et délégués : Martine Trémeau, Dominique Demessant, Catherine Haniez, Michelle Cohard, Pierre-Louis Cohard, Patrick Asselin.

Excusés : Estrella Pérez et Nicolas Chanson.

Soit 55 personnes physiques, auxquelles s'ajoutent 92 procurations, soit un total de 147 voix.

La Présidente ouvre la séance à 10h, remercie les personnes présentes ainsi que le club de Chamalières qui accueille cette Assemblée Générale, et présente l'ordre du jour de cette matinée :

<ul style="list-style-type: none">- Rapport moral- Les effectifs- Rapport d'activité- Rapport financier- Rapports des délégués- Calendrier 2022-2023	<ul style="list-style-type: none">- Election du nouveau Bureau du Comité, des délégués régionaux : arbitrage, classique, jeunes & scolaires, représentants du Comité à l'AG fédérale et des vérificateurs aux comptes- Questions diverses.
---	---

Puis elle présente son rapport moral :

La saison 2022-2023 a été un peu particulière du fait de ma démission, suivie de celle du Bureau.

Je me contenterai donc de remercier tous les clubs qui ouvrent des centres pour les épreuves fédérales, et ceux qui organisent des TH, paires et festivals. C'est grâce à leur bonne volonté et dévouement que nous pouvons tous nous adonner à notre loisir préféré. N'oublions pas que sans bénévoles, rien ne serait possible.

Je remercie également les membres du Bureau pour leur collaboration.

Et enfin, je remercie tout particulièrement Catherine d'avoir créé une liste pour continuer à faire vivre le Comité, j'en suis très soulagée.

Je compte sur chacun de vous pour les épauler au mieux.

Point sur les licences :

Etat des effectifs présentés et commentés par Michelle en séance :

Bilan au 31 août 2023 :

	Sur 415 au 31/08 :		412 renouvellements potentiels		
	3 DEPARTS AUTRES COMITES				
EN 2022-2023					
licenciés		SVDR	espoir	18 ans	
2021-2022	renouvelées	355	4	13	372 (dont 1 gratuite) et 1 ss part comité (chgt comité puis retour)
licenciés 2021 et avant	retour	8			4: 2021 4: avant
nouveaux		33	1	2	
lic transfert vers W		9			(dont 2 Z00 validées ss part comité)
		Licenciés :	425		
licences 2021-2022 non renouvelées : 40					
n3=1 n4=3 n5= 5- n6=20- n7=11		9,73 %			
4 seront validées en 2024 : 2 W17 et 2 W08					

Répartition par séries :

	Allier	Cantal	Puy de Dôme	Autres	FFSc	Cumul
S 1	1	0	6	0		7
S 2	3	1	9	0		13
S 3	5	0	7	0		12
S 4	29	5	17	6		57
S 5	18	6	50	19		93
S 6	38	34	99	33	1	205
S 7	9	2	19	8		38
cumul	103	48	207	66	1	425

Soit au total : Séries 1-2-3 : 32

Série 4 : 57

Séries 5-6-7 : 336

Rapport d'activité de la saison écoulée :

Etats d'activités présentés et commentés par Catherine en séance :

Epreuves fédérales :

Participations sensiblement identiques à celles de la saison précédente :

- En augmentation : Phases 1 et 2 (+ 17 % et + 15%), et Simultané Mondial (+ 22%)
- Légère diminution pour la qualif Verdians et le Simultané VDR (-9%), le Blitz (-20%) et la Phase 3 (-7%)

- Participation maintenue pour les Interclubs (15 équipes), les Simultanés nationaux Scolaire et Semi-rapide

Ce qui représente globalement +2% depuis la saison dernière, mais pas le niveau d'avant COVID (saison 2018-2019) (- 19%).

Epreuves locales :

	Nombre de joueurs	Vainqueurs
Championnat du Cantal (01/10)	27	Sylvain
Championnat du Puy de Dôme (06/03)	43	Alexis
Championnat de l'Allier (12/03)	42	Stéphane
Champ Régional Individuel (13/02)	96	Samson
Champ Régional en Paires (25/09)	58	Alexis et Lionel
Champ Régional Classique (15/04)	14	Nicolas (1er auv)
Festival de Châtel (8 et 9/10)	47 et 60	Multiplex 218 et 531
TH2 Paires Cournon (12/02 et 14/05)	26 et 22	
Festival de Chamalières (6 et 7/05)	58 et 52	Multiplex 96 et 248

Commentaires : Participation globalement stable pour les championnats départementaux et le Régional, excepté pour le Championnat de l'Allier en baisse de près de 10%.

Allier et Cantal n'ont pas récupéré leur niveau d'avant COVID.

Pas de tournoi à Ceyrat cette année par manque de salle, mais retour l'année prochaine le 6 avril 2024.

Rapport financier

Dominique présente et commente le bilan financier de la saison, joint en annexe.

Il fait apparaître un total recettes de 28 483,49 €
un total dépenses de 30 363,48 €
Soit un résultat de l'exercice de **- 1 879,99 €**

La nouvelle situation comptable s'établit comme suit au 31/08/2023 :

solde créditeur de 10 170,06 €

Soit Compte courant : 1 165,78 € + Livret 9 004,28 €

Les comptes ont été vérifiés et approuvés le 18 août 2023 par les 2 vérificateurs Violaine Chauliat et Noël Volta.

Puis les 3 rapports présentés – moral, activités et financier - sont soumis au vote, et adoptés à l'unanimité.

Rapport des délégués régionaux arbitrage, Classique, Jeunes & scolaires :

Aucune évolution depuis le CA du 11 mars 2023, aucune action ne s'est déroulée depuis cette date. Pas de rapport spécifique, se reporter au compte-rendu de ce CA.

Calendrier 2023-2024

Changements notables pour la saison prochaine :

- Suppression des phases 1-2-3 qualificatives au Championnat de France au profit d'épreuves qualificatives spécifiques par séries,
- Ajout d'une semaine supplémentaire de Simultanés Fédéraux en décembre,
- Suppression du « Neurodon », mais création d'une « semaine de la solidarité » en février sous forme de Simultané ou de TH2 modalités pas encore totalement arrêtées.

Le calendrier n'était pas finalisé en attente de la disponibilité des salles de Chamalières. Cédric confirme qu'il dispose des salles jusqu'à la fin de l'année 2023, le calendrier est mis à jour et disponible sur le site du Comité.

Reste à fixer le Championnat du Puy de Dôme (Chamalières) et le Championnat régional (Châtel).

Questions diverses :

Aucune question écrite n'a été posée au préalable, aucune question en séance.

Election du nouveau Bureau directeur :

Afin d'éviter une mise sous tutelle fédérale ou la dissolution du Comité Auvergne, Catherine Haniez propose d'en reprendre la présidence, et soumet au vote sa liste ainsi constituée : Violaine Chauhat (Châtel), Michelle Cohard (Cournon), Véronique Dumas (St Flour), Jean-Philippe Faulconnier (Cusset) et Marie-Hélène Volta (Dore l'Eglise) .

A l'issue du vote de l'assemblée à bulletin secret, la liste est élue à l'unanimité moins 1 abstention.

Catherine remercie chaleureusement l'ensemble des participants pour ce vote massif, et ses colistiers qui ont bien voulu l'accompagner dans cette aventure. Elle souhaite une équipe à la hauteur de la tâche qui les attend, pour travailler en équipe dans un esprit positif et convivial.

Délégués régionaux :

Les délégués régionaux arbitrage (Pierre-Louis) Classique (Patrick), Jeunes & Scolaires (Nicolas), élus en 2022 pour 2 ans, acceptent de continuer leur fonction avec le nouveau Bureau.

Délégués à l'Assemblée générale Fédérale à Aix les Bains : pour Michelle et Estrella élues en 2022, idem. Pas d'autre candidat.

Election des vérificateurs aux comptes : Noël Volta souhaite continuer cette fonction, et Violaine, membre du nouveau Bureau, laisse sa place à Jean-Pierre Demessant, seul candidat pour ce rôle, élu à l'unanimité.

Questions diverses :

Aucune question en séance.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11h30.

La Présidente,
Martine TREMEAU

La Secrétaire,
Catherine HANIEZ